

LA CORSE VOTRE HERBES N° 706  
Du 22 au 28/02/2013

## Moustiques

### Une lutte transfrontalière



Le combat aura une dimension européenne. Et les jours des moustiques, qu'ils soient tigre ou simple anophèle, sont comptés. Médecins, scientifiques de renom, techniciens, Jean-Jacques Panunzi, président du conseil général de la Corse-du-Sud et autres élus dont Nathalie Ruggeri, présidente de l'Agence nationale pour la démoustication et la gestion des espaces naturels démoustiqués ont commencé à fourbir leurs armes lors du séminaire qui s'est tenu l'hôtel à Radisson Blu d'Agostaplage. La rencontre, la première du genre, s'est soldée par l'élaboration d'un plan d'action pour trois ans. Et comme l'union fait la force, l'offensive prend appui sur un partenariat noué entre Corse, Ligurie, Toscane et Sardaigne dans le cadre du projet Redlav. Pour l'heure, la lutte anti-moustique mobilise 40 agents du Département. Elle nécessite en moyenne 10 000 interventions chaque année chez des particuliers et au sein de structures professionnelles. Ce qui correspond à un investissement de 1,6 million d'euros. Dès cet été, le dispositif s'enrichira un numéro vert. Signaler l'insecte et ses nuisances est aussi simple qu'un coup de fil. (Photo ML)